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+ El presidente asegura que habrá castigo a los culpables

  

BAVISPE, Sonora.- El Presidente Andrés Manuel López obrador aseguró que su
gobierno busca “justicia para todos los mexicanos y no justicia selectiva”.

  

El mandatario confirmó que no cierra aún la investigación sobre el asesinato de 9
miembros de las familias LeBarón, Miller y Langford en este municipio, luego de la
reunión que sostuvo con integrantes de estas familias en el poblado La Morita.

  

En esta comunidad, el mandatario declaró inaugurado el cuartel de la Guardia Nacional y
tras el acto formal, aseguró que en esta región su gobierno está comprometido a
encontrar y castigar a los culpables de la masacre ocurrida hace 11 meses.

  

“Vamos avanzando en la investigación, ya se informó a los familiares sobre lo realizado
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y vamos a continuar. No está cerrado el caso, vamos a conocer la verdad y se tiene que
castigar a los responsables. Tenemos ventajas, yo creo que la principal es que nuestro
gobierno no establece relaciones de complicidad con nadie, nosotros llegamos a la
presidencia por el apoyo del pueblo, nuestro único amo es el pueblo de México”,
enfatizó, y explicó que las indagatorias se realizan en coordinación con la Fiscalía
General de la República y los ministros de la Corte, para que pruebas fehacientes de por
medio, se pueda castigar a los responsables como exige la ley.

  

Enseguida fortaleció su expresión al señalar que su gobierno busca que exista justicia
para todos los mexicanos y no justicia selectiva, y que “podamos hablar de la
fraternidad universal, justicia para México para Estados Unidos y para el mundo”.

  

Dijo que volverá a reunirse con estas familias y con quienes están llevando esta
investigación, el 15 de diciembre próximo, cuando regresará a La Mora a Bavispe. Así,
señaló, “vamos a estar en comunicación hasta que todos sepamos lo que sucedió y se
haga justicia”. El 15 de diciembre también inauguraría el memorial que recuerda la
masacre y mostrará el seguimiento a la investigación.

  

 Durante el evento, Kennet Miller, representante de las víctimas, agradeció los trabajos
realizados por la federación y pidió justicia para el caso de sus familiares y en todo el
país.
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